



### Commémoration du 11 novembre ▲

Des centaines de personnes étaient rassemblées au monument aux morts pour assister à une émouvante cérémonie de commémoration du 93e anniversaire de l'Armistice du 11 novembre 1918. Les officiels, les élèves des collèges Callot et Monplaisir, de l'école élémentaire Europe-Nations, ainsi que les scouts et les jeunes sapeurs-pompiers vandopériens ont rendu hommage aux soldats tombés pour la liberté et ont rappelé la nécessité de cultiver le devoir de mémoire. A cette occasion, le général Jean-Gabriel Blanc s'est vu remettre la croix de Commandeur de l'Ordre National du Mérite alors que Michel Millot était décoré du titre de la Reconnaissance de la Nation.